
【中学三年生　Ｓ・A君】

　僕は塾に入ってすごく良かったと思ったのは、普通の塾の先生は生徒に対して、一歩

隔てた関係というのか親身になって生徒のことを考えてくれないけど、松井先生は自分

の事を本当に大切に考えてくれる。そういう塾は他にないと思ったからです。普通は塾

の日になると「あ～あ今日は塾か～」となってしまうけれど、この塾は自分の生活にと

け込んでしまっているので、「よっしゃ今日は塾や」という意気込みが違う。なんて言っ

ても遊び場じゃないけれど、先生も生徒も一丸となってやるときにはメニューをビシッ

とこなすからすごい。こんな塾が「だっだっ大好きじゃー高校になってもやめたくない」

と僕は言いたいです。本当に正直言ってすごくやる気が出るし、この時間を大切に無駄

にしないで、１つ１つ難関を突破していきたいです。


